

ABSTRAK

VANIA ANINDYA SALSABILA, 2023. Pengetahuan dan Sikap Ibu tentang Pemberian MP-ASI pada Bayi Usia 6-24 Bulan terhadap Kejadian Stunting di Desa Beji Kota Batu. Karya Tulis Ilmiah, Program Studi Diploma III Gizi, Politenik Kesehatan Kemenkes Malang.

Pembimbing : Ibnu Fajar

Stunting merupakan kondisi kronis yang menggambarkan terhambatnya pertumbuhan karena defisiensi zat gizi dalam jangka panjang. Hasil Studi Status Gizi Indonesia (SSGI) tahun 2021 menunjukkan prevalensi stunting di Indonesia sebesar 24,4%. Pemahaman orang tua khususnya ibu sangat mempengaruhi pola asuh dan status gizi anak. Kurangnya pengetahuan dan sikap ibu berkaitan dengan stunting, pemberian makanan pendamping ASI (MP-ASI) yang kurang tepat menjadi penyebab tingginya angka kejadian stunting pada balita. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengetahuan dan sikap ibu tentang pemberian MP-ASI terhadap kejadian *stunting* di Desa Beji Kota Batu. Menggunakan metode penelitian deskriptif dengan instrumen berupa kuesioner. Penelitian ini dilakukan di Desa Beji Kota Batu pada bulan Januari – Maret 2023. Populasi adalah ibu yang memiliki anak baduta usia 6 – 24 bulan yang bertempat tinggal di wilayah Desa Beji yaitu sebanyak 162 baduta. Sampel yaitu 25 responden diambil dengan teknik *purposive sampling* dengan pertimbangan tertentu yaitu kriteria inklusi dan eksklusi. Analisis data dilakukan secara univariat dan dianalisis secara deskriptif dengan melihat presentase data yang terkumpul lalu disajikan dengan tabel distribusi frekuensi kemudian dicari besarnya presentase jawaban masing-masing responden dan selanjutnya dilakukan pembahasan dengan menggunakan teori kepustakaan yang ada. Hasil penelitian menunjukkan frekuensi tertinggi yaitu 9 responden (36%) berpengetahuan baik, memiliki anak dengan kategori normal atau tidak *stunting*. Didapatkan pula frekuensi tertinggi adalah responden dengan sikap cukup yaitu 9 responden (36%), memiliki anak dengan kategori normal atau tidak *stunting*. Kesimpulan bahwa pengetahuan dan sikap ibu tentang pemberian MP-ASI memengaruhi kejadian *stunting* di Desa Beji Kota Batu.

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, MP-ASI, *Stunting*